



まちなぎを写真でお届けします！

マイタウンニュース



表紙やマイタウンニュースの記事の一部が、「きたひろ、TV」の動画と連携をしています。二次元コードからご覧ください。

▶ 6月22日～29日



北広島花の会・第21回フラワーコンテスト

エルフィンパークで寄せ植えの展示や植木の販売が行われました。今年は展示の数や規模を縮小し開催。花の会の皆さんが制作した寄せ植えは、ペチュニアやロベリア、サルビアなどでデザインされ、行き交う方々が足を止め「とてもきれいですね」と見入っていました。



▶ 7月2日・3日



大曲地区生涯学習振興会・布ぞうり教室

大曲会館で古布を使ってぞうりを作る教室が開かれました。固定したビニール製のロープに細長く切った布を編み込んで完成させた色とりどりのぞうりに、参加者は大満足。

「難しかったです、夢中になりました。家でも作りたいです」と話していました。



▶ 7月3日

きたひろTV と連携



小学生が赤毛の見本田で除草を体験

西部小4年生が、赤毛の栽培学習の一環として旧島松駅通所隣にある見本田で除草を体験しました。

北広島市水稻赤毛種保存会会長の三戸さんから稲と雑草の違いを学び、はだして田んぼの除草に挑戦。子どもたちは慣れない手つきでも楽しんでいました。

秋の収穫が楽しみです。



▶ 7月4日・5日



学童軟式野球南北海道大会市内予選

緑葉公園野球場で市内の少年団7チームが参加する野球大会が開かれました。5月に改修が終了したグラウンドで、選手たちは伸び伸びとプレー。ファインプレーが出るたびに、観客席の保護者から大きな拍手が送られました。熱戦の末、西の里カープジュニアが優勝しました。

